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为什么股票估值低反而不好为什么低估值的股票具备安全
边际-股识吧

一、为什么低估值的股票具备安全边际

为何低估值的股票就具备“安全边际”，这需要通过以下三个问题进行讨论。
首先，为何有些股票业绩增长，股价却下跌？这是因为人们通常都对高估值的股票
寄予厚望。
即便这些高估值的股票业绩仍在增长，但是只要增长幅度稍微不如预期，股价就会
出现下跌。
而此类高估值股票最担心的，则是业绩表现不升反降。
在此种情况下，股价就会遭遇“戴维斯双杀”(市场预期与上市公司股价波动之间
的双倍数效应)，从而造成股价在短期内的快速下跌，进而造成投资者严重亏损。
除此之外，高估值股票不仅惧怕业绩不如预期，同时还担心行业前景是否黯淡。
除非所投资股票及行业的未来前景永远都是晴空万里，否则很难对高估值提供永久
支撑，下跌所造成的亏损也就在所难免。
其次，为何有些股票业绩下降，股价却上涨？这是因为对低估值的股票，人们期望
不大。
这时哪怕业绩仍在下降，但无论是营业收入还是行业前景，只要有些许的利好消息
，股价也仍然可以上涨。
当然更为重要的是，由于低估值的股票已经跌透，所以即便业绩不如人们预期，股
价也不会下降太多。
尤其是那些有市净率支撑的低估值股票，投资者只要抱着一种退市清算的心态(考
虑到A股现状，所以退市清算目前只能算是一种心态)，自然也就不会亏损很多。
而更为重要的是，低估值股票的业绩一旦出现好转，或者仅仅是行业出现曙光，也
极易引起人们的浓厚兴趣。
尤其是传统周期性行业，股价上涨的速度甚至远远超前于业绩好转的速度。
尤其是在美股等这类成熟股市中，汽车(行情 专区)股的上涨总是提前于经济复苏。
因此，低估值股票也就更加容易实现投资盈利。
第三，低估值股票为何能够实现估值修复？所谓低估值股票，其实就是低于其内在
价值的股票。
有人曾经问巴菲特的恩师格雷厄姆 ，低估值的股票为何能够实现估值修复？格雷
厄姆的回答是，他也不知道为何能够估值修复。
但在股市当中，却总有一种神奇的力量助其实现估值修复。
估值修复的时间或长或短，短则几星期甚至几天，长则几个月甚至几年。
所以价值投资几乎都是长线投资，就是因为估值修复的时间不可预测。
当然更为重要的是，低估值的股票其实也是相对来说的。
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以笔者提出的市赚率为例(市盈率除以净资产收益率)，ROE为30%的股票，15倍市
盈率也同样算是低估值。
因此，10倍市盈率的股票未必就比15倍市盈率更值得投资，重点还是要注意“相对
低估”这四个字。
值得投资者注意的是，“高风险、高回报”虽然在很多领域都适用，但在股市中却
并不适用。
尤其是在投资低估值股票时，由于股价已经跌透，所以绝对算是“低风险、高回报
”的投资标的。
“潮退了才知道谁在裸泳”。

二、股票的评估值比市场价低好不好

关键是看谁出的评估价。
一般来说，评估值比市价低，说明该股票市场价格偏高。
这只是理论参考意见。
买卖权还是自己说了算！

三、银行股估值那么低，为什么不买

不知道你是否知道前段时间，也就是3.4月份的时候，王亚伟坚持买金融股，但近
期又在卖出，基金现在都不能坚持，我们何必问为什么？如果你是打算长期投资，
年收益只需要跑过存款利息，当然现在就可以买，估值已经很低了，现在大家担忧
的不过就是 房地产的调控，银行的坏账会增加，影响利润，金融危机爆发也是祸
起金融行业，现在欧洲那边还在危急中。
很多人都比较恐惧，而这时候正是那些长线投资者可以入手的时候。
不要问别人为什么不买，只问自己看到价值为什么不敢买。
因为别人泛指多数人，而多数人都是群体动物，很少有勇气单独行动，特别可能要
坚持几年才能证明自己今天的判断。
另外你说为什么现在的大部分资金不买，道理在判断银行是否估值合理，要看他未
来的增长空间还大不大，工商银行上万的网点，未来是否还可以扩张一倍？不能的
话，如何支撑他的股价短时间翻番甚至涨2.3倍？（既然没有涨的理由，那么大多
数人就会选择卖出）市场资金不足人气不高的情况下，这些大盘股能涨多高？他们
都是很吃资金的庞然大物。
没有大量资金的追逐，自然一般的人也不想去买，大家都想赚点块钱，包括这些看
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起来很专业的基金。
另外股市中需要一些可以期盼的东西，如果一只股票非常好，但未来一直保持现在
的盈利的话，就算非常稳定，他的市盈率也不会高。
这就是为什么09年到现在，中小盘股一直都是小强，压不死打不烂的原因，说白了
就是资金看中了他们的成长性。

四、股票里大股东控股占70%，为何估价还很低，为什么不让自
己公司股票涨？

港股低估值行业过多，供需不平衡也遏制了港股整体估值走高。

五、为什么传统银行的股权估值并不高，但净资产收益确较好？

因为净资产收益的钱都是从老百姓这截过去，这也是为什银行业要集体封杀余额宝
的原因所在，银行从储户这里以3%（定期存款），甚至更低的活期利息，将钱以
最低6%的利息借贷出去，很多投放到灰色领域的民间影子银行就能受益超过10%-1
5%也没压力，转手最低赚一倍这是什么概念？净资产收益能不好吗？但是这是借
助于垄断的地位上的，因为有规定最高存款利率的，所以为什么说银行是躺着挣钱
的，那么他的股权估值是建立在他是否能长时间的确立垄断地位，很显然不是很肯
定！
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